



Wald ZH Schule



Primarschule Laupen Infobrief Januar 2025

www.schule-wald.ch

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte

Dankbar blicken wir auf das ereignisreiche Jahr 2024 zurück. Für das Jahr 2025 wünsche ich Ihnen und Ihren Familien gute Gesundheit, viele fröhliche, aufbauende, erlebnisreiche und unvergessliche Momente.

Sie erhalten mit diesem Schreiben eine aktualisierte Ausgabe des Infobriefes, sowie den Kühlschrankzettel mit den Feriendaten 2024/2025 und den Informationen zu den Schulanlässen bis und mit April 2025.

Externe Schulevaluation

Im 2. Halbjahr von SJ 2024/2025 findet an der Schule Laupen die Externe Schulevaluation statt. Die Fachstelle für Schulbeurteilung überprüft im Namen des Kantons die Schul- und Unterrichtsqualität der Zürcher Volksschule. Ziel ist es, der einzelnen Schule Hinweise und Anregungen für ihre weitere Entwicklung zu geben und eine gleichwertige Qualität zu sichern. Ihre Meinung ist ebenfalls gefragt und wichtig. Ende Januar werden Ihre Kinder ein Couvert mit dem Informationsmaterial und einem Fragebogen mit nach Hause bringen. Bitte nutzen Sie diese Gelegenheit und beantworten Sie den Fragebogen. Wir bedanken uns bereits im Voraus für Ihre Teilnahme.

Besuchsmorgen für Eltern

Am Dienstagmorgen, 11. März 2025 und Mittwochmorgen 12. März 2025 finden die Besuchsmorgen statt. Wir freuen uns, wenn Sie davon Gebrauch machen und die Gelegenheit nutzen, um einen persönlichen Einblick in den Schulalltag Ihrer Kinder zu erhalten. Eine separate Einladung folgt.

Sanierung und Erweiterung der Schulanlage – Rückblick und Ausblick

Nach den Herbstferien durften wir die neue Doppelsporthalle in Betrieb nehmen. Es ist eine wahre Freude! Alle Kinder vom Kindergarten bis zur 6. Klasse geniessen zusammen mit ihren Lehrpersonen den Sportunterricht mit den zahlreichen Möglichkeiten, die diese neue Infrastruktur mit sich bringt. Der Trainingsbetrieb der Sportvereine konnte ebenfalls aufgenommen werden. Seit der Aufnahme des regulären Sportunterrichts tangieren uns die Sanierungsarbeiten nur noch am Rande.

Aktuell laufen die Sanierungsarbeiten im Trakt A (altes Schulhaus) auf Hochtouren. Das Gebäude wird innwendig komplett saniert. Es entstehen drei Klassenzimmer mit zugehörigen Gruppenräumen sowie zusätzlichen Therapiezimmern. Im Erdgeschoss wird das Sitzungszimmer mit dem zugehörigen Arbeitsvorbereitung- und dem Aufenthaltsraum für die Lehrpersonen realisiert. Aktuell ist noch nicht klar, wann wir dieses Gebäude wieder beziehen können.

Als Dank und um die Wertschätzung gegenüber den Handwerkern zum Ausdruck zu bringen, lädt einmal pro Halbjahr eine Schulklasse die Handwerker zu einem gemeinsamen »Handwerkerznüni« ein. Dieser findet das nächste Mal am 4. Februar 25 statt.

Kühlschrankzettel

Der Kühlschrankzettel mit den aktualisierten, relevanten Daten befindet sich ebenfalls als Dateianhang in dieser Klappnachricht. Ich bitte Sie, die Termine entsprechend vorzumerken.

Ich wünsche Ihnen zusammen mit Ihren Kindern einen guten Start in den Alltag vom Jahr 2025.

Freundliche Grüsse

Christine Pohl, Schulleitung Laupen